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Gentile Signora Lepori, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 3 ottobre scorso, mediante la 

quale pone alcune domande al Municipio circa l’eventuale organizzazione di un 

servizio di traporto tra Bigorio e Tesserete. 

 

Al proposito rispondiamo puntualmente quanto segue ai quesiti posti. 

 
1. Ritiene il Municipio fattibile l’organizzazione di un trasporto un paio di volte alla 

settimana? Ad esempio martedì e venerdì: partenza da Bigorio 9.00 e ritorno 
10.30/11.00. Si tratta solo del trasporto, perché poi le persone che ne 
usufruirebbero sono autonome.  

 

Come probabilmente a sua conoscenza dal dicembre 2010 all’ottobre 2016 ATTE 
Capriasca ha organizzato un servizio di trasporto tra Bigorio e Tesserete finanziato 
con fr. 20.00 a corsa dal Municipio, per un costo netto totale a carico del Comune 
di fr. 8'918.00.  
Fino al mese di settembre del 2015 esso era effettuato direttamente dall’allora 
Presidente di ATTE, mentre nell’ottobre 2016 la nuova dirigenza ha deciso di 
interromperlo a causa dell’assenza di volontari disposti a svolgerlo.  
Seppur coscienti della mancanza di collegamenti tra Bigorio e Tesserete il 
Municipio non reputa che tale servizio debba essere assunto direttamente 
dall’Ente pubblico, fermo restando la disponibilità a ristabilirlo con modalità simili al 
passato.   

 
2. È fattibile una richiesta di collaborazione per l’organizzazione e la messa in 

funzione del trasporto con la nuova gestione del Grottino Sociale? 
 

Come indicato in precedenza il Municipio è sicuramente pronto a riattivare il 
servizio sostenendone parzialmente i costi ed in quest’ottica sarebbe sicuramente 
fattibile una collaborazione con la nuova gestione del Grottino Sociale.   

 
3. Per il trasporto si può valutare di far pagare un “biglietto”? 

 

L’eventualità di proporre un servizio a pagamento dovrebbe semmai essere 
valutata dall’associazione che deciderà di fornire il servizio. 
 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 
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